

Fortresse de la Diversité,

Quelques semaines se sont écoulées depuis la Convention des éléments et c'est non seulement à Aerdas, que les préparatifs de la campagne d'été commencent.

La Convention a été riche en événements. Le Royaume des Roses a un nouvel archonte, Ramirez. L'anneau de Garvan a pu être, non pas détruit, mais au moins divisé en deux lors d'un rituel, ce qui l'a gravement endommagé. Une nouvelle forme de Serment de Fer fait de plus en plus d'adeptes. Notre premier des diplomates, Caldor Thendon, a été désigné comme l'un des trois diplomates chargés d'établir des contacts diplomatiques avec les royaumes de l'autre côté de la brume. Et nombreux sont ceux qui ont travaillé durant la Convention pour permettre aux membres des tribus élémentaires, qui doivent retourner au sein de Mitraspera, et donc disparaître, de faire un choix - et de décider librement de ce qu'il adviendra de leur vie.

Les choses bouillonnaient déjà violemment à Mitraspera et le Conseil des Souverains était donc attendu avec impatience. Mais même si le conflit autour des Roses et du traité avec la Dynastie Noire n'a pas dégénéré comme on le craignait, les tensions entre les royaumes sont palpables. Et ce, à une époque où la cohésion est sans doute plus importante que jamais. Notre continent se meurt et Mitraspera lui-même nous a envoyés dans le sud. Nous espérons tous y trouver le salut pour notre terre.

Mais nous ne sommes pas les seuls à vouloir aller vers le sud. Garvan aussi ses velleité sur le monde au-delà du brouillard - et il n'a certainement rien de bon en tête. Imaginez ce qui se passerait si ceux du Sud qui nous considèrent déjà comme des prisonniers et des

descendants des mages démesurés étaient les premiers à rencontrer les armées de morts-vivants de Garvan ! Nous serions confrontés à une deuxième guerre, un deuxième front, en plus de la lutte contre les Forsaken.

Nous devons donc absolument empêcher Garvan de franchir la porte du sud. Nous avons nous-mêmes créé le chemin qui y mène, lors de la dernière campagne d'été, lorsque nous avons activé la machine, également appelée "clef", "colosse" ou "four", afin de l'empêcher de nuire à notre continent. Un chemin à travers le brouillard vers une porte que nous pensons mène à Sarkan.

Il s'agit maintenant de défendre cette voie. Et nous opposer à Garvan par tous les moyens - tandis que les diplomates de Mitraspera tentent d'établir des contacts avec les autres pays de Mythodea, c'est-à-dire avec les royaumes de l'autre côté de la brume.

Le Conseil des Souverains a donc fixé les objectifs suivants pour la campagne d'été de cette année :

- Nous défendons par tous les moyens la porte entre Sarkan et Mitraspera.
- Nous relient la Citadelle de la vie à la terre, dont le point d'ancrage se trouve au plus profond de l'océan et n'est accessible que par un portail.
- Nous faisons en sorte que Fortingas, réveillé lors de la campagne de printemps, fasse autant de dégâts que possible à la chair mort-vivante avant de le réintroduire dans le cycle de Terra.
- Nous créons un fossé entre la reine Libellules et le Prince Noir
- Nous créons un accès aux tunnels de Terra près de la porte de Sarkan.

Remplir ces objectifs ne sera pas facile. Même si nous nous appuyerons sur les structures déjà familières et bien rodées du Conseil de Campagne. Car le reste de nos ennemis ne se reposent pas non plus. Les Skargens sont à la recherche des cinq artefacts de leurs dieux - bouclier, épée, manteau, couronne et amulette - qui ont peut-être aussi le pouvoir de sauver notre continent. Et la Dynastie noire vient tout juste de repousser les frontières en sa faveur et ne restera certainement pas les bras croisés.

L'Alliance des ténèbres se dresse contre nous. Mais nous resterons fermes. Nous ne céderons pas. Pas un pas de plus. Nous défendrons la porte. Et notre monde aussi.

Rendez-vous à la campagne d'été.

Pour les Forteresse, pour la Diversité.

Kaela

Tempête de la Forteresse

Chef d'armée de la Forteresse de la Diversité

Brise-mur

Furie du Lac

